

# *Arce dénonce que le régime de facto cherche toujours à ajourner les élections boliviennes*

---



La Paz, 14 juillet (RHC)- La chaîne internationale Telesur a interviewé le candidat du Mouvement vers le Socialisme, le MAS, Luis Arce qui a dénoncé le fait que le gouvernement de facto prétend ajourner les élections fixées pour le 6 septembre et passer sous silence les scandales de corruption qui ont éclaté dans le pays depuis le coup d'état contre le président Evo Morales.

« La droite a l'intention de faire traîner la tenue des élections au-delà de 2020, On nous a privés de la démocratie en novembre de l'année dernière. Nous comprenons que le Tribunal Suprême Électoral a la même lecture pour mener de l'avant les élections » a indiqué Arce.

Le candidat présidentiel du MAS a rejeté la position du candidat Jorge Quiroga qui, face à sa faible cote de popularité, se joint aussi à la campagne pour l'ajournement des élections. Monsieur Quiroga, qui se prononce maintenant pour l'ajournement des élections a pris part aux Négociations au cours desquelles les partis ont fixé le 6 septembre pour la tenue de la consultation. Les seuls à ne pas avoir participé ont été l'organisation « Nous croyons », de Luis Fernando Camacho), les autres ont décidé la date.

Le peuple bolivien fonde ses espoirs sur les élections pour résoudre la crise de la pandémie par un gouvernement de facto qui ne propose pas des solutions au problème et qui aggrave maintenant la crise économique du pays. Il faut donner de la clarté et de la certitude aux Boliviens cette année et les années qui suivront » a souligné Arce.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228449-arce-denonce-que-le-regime-de-facto-cherche-toujours-a-ajourner-les-elections-boliviennes>



**Radio Habana Cuba**